

ORACIONES POR LAS VOCACIONES

1. Trang NGUYEN, Provincia de SEA

¡Oh Maestro de la cosecha!

Pedimos humildemente un corazón ardiente para inspirar nuevas vocaciones de HCM.

Envíanos a quienes no están satisfechas con su vida, pero anhelan la plenitud y la santidad;

Las que han renunciado no sólo a las malas inclinaciones, sino también a la ambición natural;

Las que están dispuestas a renovarse cada día mediante la mortificación y la renuncia;

Las que tienen una Fe, una Esperanza, una Confianza y una fuerza moral vivas;

Las que tienen el valor de responder al amor de Dios y a la llamada de Jesús;

Las que están llenas de un auténtico celo por extender el Reino de Dios;

Las que siempre quieren unirse a los corazones divinos y compartir sus sentimientos;

Las apasionadas por el amor al Padre y a los hombres;

Las que están constantemente en guardia contra el ataque del Mal;

Las que temen las falsas virtudes, la falsa seguridad por el éxito y el cansancio.

¡Oh Maestro de la cosecha!

Mantennos fieles a nuestra vocación en la Sociedad de las Hijas del Corazón de María.

Que florezcamos como luz, sal y levadura para el mundo de hoy;

Que tu gracia nos permita a todas cruzar a la otra orilla. Amén.

2. Junko, Japón

Señor, Dios Padre, envía a la Sociedad de las Hijas del Corazón de María a quienes tengan una fe viva, el celo de anunciar a Jesucristo y quieran seguir a Jesucristo lo más de cerca posible, compartiendo la caridad fraterna.

Señor, bendice a las que responden a tu invitación. Dales la luz que necesitan para escuchar al Espíritu Santo y comprender mejor tu invitación.

Envíanos a las personas que ayudarán a encender la llama del Evangelio de la Esperanza y del Amor en el mundo actual, plagado de maldad.

Mientras esperamos dar la bienvenida a nuevos miembros, rezamos para que juntas podamos vivir más profundamente el carisma recibido de nuestros fundadores (*estar en el mundo, sin ser del mundo*), proclamar el Evangelio de Cristo y construir el Reino de Dios.

Por Jesucristo Nuestro Señor Amén.

3. Gracy Joseph (Jr), Comunidad Udhayam, Cuddalore, India

Padre celestial, te damos gracias por haber llamado a cada Hija del Corazón de María a apartarse para la misión de tu Hijo amado. Concédenos la gracia de escucharle. Llénanos de tu Espíritu para que nos liberemos de nuestras fragilidades personales e institucionales, así como de la cultura "líquida", para dar testimonio del amor de tu Hijo Jesús.

Oh Espíritu Santo, sabiduría y amor del Padre y del Hijo, ilumina las mentes de las jóvenes, fortalece su voluntad, llena sus corazones de un profundo amor a Jesús, de sabiduría y valentía para responder a su llamada, para continuar su misión en nuestra Sociedad. Concédeles el deseo sincero de seguir a Jesús lo más de cerca posible, con la ayuda de su gracia, para ser testigos de su amor.

Oh Santa Madre de Jesús, guíanos y protégenos. Te rogamos, Amén.

4. Mercy Mascarenhas (Premankur, Bombay)

Dios de misericordia, dador de la mies espiritual, abre los corazones de las mujeres para que puedan discernir su llamada a la Sociedad de las Hijas del Corazón de María. Que tengan la seguridad de que, al entrar, están siguiendo Tu voluntad para sus vidas, y que recibirán las gracias que necesitan para vivir fiel y perseverantemente en la Sociedad.

Infunde en las mujeres de fe el amor a ti y el celo por tu misión de servir a los más pobres entre los pobres, de difundir tu palabra a los que aún necesitan conocerte y a los niños bautizados que te han olvidado.

Te pedimos humildemente que les des el valor y la fuerza de poner sus talentos, sus fuerzas y su amor a tu servicio, en santidad hasta el final de sus vidas.

Te lo pedimos en tu nombre por intercesión de la Santísima Virgen.

5. Eula Castelino, Roshni Nilaya, Mangalore, India Sur

Dios, nuestro Padre celestial,

Te alabamos y te damos gracias por el don de la vida religiosa a la Iglesia.

“La mies es mucha, pero los obreros pocos”.

Te pedimos, por tu generosa Misericordia, que envíes obreros a tu mies, especialmente a nuestra Sociedad de las Hijas del Corazón de María.

Señor Jesús, ayúdanos a nosotras, tus hijas, a contribuir a la edificación de nuestras jóvenes, para que se sientan atraídas a seguirte a través de nuestro estilo de vida.

Que el Espíritu Santo siga avivando este fuego sagrado, que ya se ha encendido en nuestros corazones. Que conformemos nuestros corazones a los de Jesús y María, esforzándonos constantemente por conoceros mejor, amaros con más ternura y seguimos más de cerca.

Ofrecemos esta oración por las manos de María, nuestra Madre.

6. Achamma Chacko, Vimala Niketan, Alappuzha, India

Dios nuestro Padre amoroso, a lo largo de la historia has llamado a hombres y mujeres a seguir a Jesucristo, tu Hijo, lo más de cerca posible. Jesús llamó a sí a los que quería a su lado, y los envió a predicar el Reino de Dios. Te pedimos, Señor, que inspires y atraigas a muchas mujeres y hombres jóvenes para que se dejen llevar por tu amor, que mueve suavemente sus corazones a desear tu estilo de vida y a entregarte sus vidas, confiando plenamente en ti para santificarlos y servir bien al pueblo de Dios. María, Madre nuestra, tú que viviste siempre para tu Hijo Jesús y permaneciste a su lado hasta el final, intercede para que las jóvenes y los jóvenes abandonen las comodidades y seguridades del mundo, amando a Jesús y los valores por los que vivió, redimiendo al género humano. Rezamos esta oración por Cristo nuestro Señor. Amén.

1. Padre nuestro, 1. Ave María, 1. Gloria a Dios

7. Saima Majeed, Rahe Manzil, Pakistán

Oh Dios, Padre de toda misericordia,
Dispensador de una cosecha abundante,
Envía tus gracias a las que has llamado para que se reúnan y den testimonio de tu amor,
Consérvanos y fortalécenos en el servicio que te prestamos a lo largo de nuestra vida.
Mira con amor y misericordia a nuestra Sociedad, las Hijas del Corazón de María. Ilumina el corazón de las jóvenes con el fuego de tu Espíritu Santo, para que escuchen tu voluntad y sirvan con compasión a la Iglesia como consagradas.
Abre el corazón de tus hijos para que puedan discernir tu santa voluntad;
Inspírales el amor y el deseo de abandonarse al servicio de los demás en nombre de tu hijo, Jesucristo.
Creyendo que Él es el Camino, la Verdad y la Vida, y siguiendo el ejemplo de nuestra Madre María, podrán hacer todo lo que el Hijo les diga. Pedimos la intercesión de nuestra Santísima Madre María. Amén.

8. Ghazala Rofi, Pakistán

Oh Dios, Padre misericordioso y amoroso, elevamos hoy a ti nuestros corazones, implorando humildemente tu gracia divina para promover las vocaciones en esta santa Sociedad de las Hijas del Corazón de María.

Toca el corazón de las jóvenes con el fuego de tu amor, concédeles el valor de escuchar tu llamada y discernir el camino de la vida consagrada. Llénalas de un deseo ardiente de servirte a ti y a tu Iglesia, de vivir en el mundo y compartir tu amor con los más vulnerables.

Oh Jesús, llena sus mentes con la imagen de María, tu Madre Inmaculada. Que su amor suave y firme les inspire a abrazar una vida de servicio y sacrificio, haciéndose eco de su propio “fiat” a tu voluntad.

Confiamos esta oración a la amorosa intercesión de la Santísima Virgen María, Madre de la Iglesia y Reina de todos los corazones. Intercede por nosotras. Amén.

9. Kunjamini Varghese, Vimala Nikethan, Alappuzha, India Sur

Dios, Padre de nuestra familia humana, te adoramos, veneramos y alabamos con todos nuestros corazones unidos, aceptándote como nuestro Creador y Señor.

Te pedimos sinceramente que envíes suficientes trabajadores a tu viña, incluso a nuestra Sociedad. Queremos proclamar el mensaje del poder salvador de Jesús, para que, uniendo nuestros corazones, mentes y fuerzas, trabajemos con nuestra actitud y presencia por el objetivo de Jesús, nuestro Maestro, para sembrar a través de nuestras relaciones la semilla de la Palabra de Dios, extendiendo a los demás el amor de Dios que todo lo sobrepasa y, en particular, a los niños, los jóvenes, los desanimados y los aislados. Queremos vivir nuestra pasión por Jesús y nuestra compasión por los demás, especialmente por los más pequeños, compartiendo con todos su espíritu de humildad, verdad, igualdad y fraternidad, para que los demás se sientan alentados por nuestra simple presencia. María, Madre de nuestros corazones, nuestros queridos fundadores, Adelaida y Clorivière, inspíranos, guíanos, dirige nuestros diálogos y acciones según el Espíritu para que sigamos la Voluntad Divina en todas las cosas. Rezamos esta oración para tu mayor gloria y para el bien de la Iglesia/humanidad, Amén.

10. Jacinta D'Souza, Mangalore, India Sur

“La vocación a la vida religiosa es una gracia de amor particular”. La gracia de la vocación a la vida religiosa es una atracción que mueve suavemente nuestro corazón a desear este estado de vida hasta el punto de confiar en que Dios nos dará la gracia que necesitamos para cumplir nuestros deberes, santificarnos y servir útilmente a la Iglesia. Esto nos asegura que nuestra vocación viene de Dios. Renovar nuestro espíritu interior es abandonarnos con confianza en las manos de la Divina Providencia, que nunca engaña a los que buscan verdaderamente al Señor. La Sociedad de las Hijas del Corazón de María nació de una inspiración del Espíritu Santo en plena Revolución Francesa. Nuestros fundadores, Adélaïde Champion de Cicé (1749-1818) y Pierre Joseph Picot de Clorivière S.J. (1735-1820) vieron una nueva forma de vida religiosa adaptada a las circunstancias de la Iglesia de entonces. El 19 de julio de 1790, poco después de que el gobierno revolucionario prohibiera todas las órdenes religiosas en Francia, el padre de Clorivière recibió una inspiración repentina. Las primeras Hijas del Corazón de María se consagraron en París y Bretaña el 2 de febrero de 1791. La semilla plantada entonces se ha convertido en un poderoso árbol que extiende sus ramas por todo el mundo. Rezamos para que el Señor envíe muchos otros obreros a la Sociedad de las HCM. María, nuestra querida Madre, intercede por nosotras.

11. Viviane RASOANIRINA, Madagascar

Señor Jesús, Presencia de amor en la Eucaristía, te adoramos y te damos gracias por vivir en nuestra casa, por venir cada día a fortalecer y alegrar nuestras vidas. Mira con amor a toda la Iglesia: mira también a la Sociedad de las Hijas del Corazón de María, que necesita y quiere asemejarse más a tu Corazón y al Corazón de tu Madre, la Virgen purísima.

Como levadura en la masa, queremos volver este mundo hacia ti: la mies es mucha y los obreros pocos. Por eso te pedimos, Señor, que envíes a tu Iglesia muchas vocaciones al sacerdocio, a la vida religiosa y al laicado. Te suplicamos, oh Cristo, que renueves y aumentes nuestra familia religiosa. Haznos dignos de acoger vocaciones sinceras que busquen tu amor y estén dispuestas a dedicarse a tu servicio para mayor gloria de Dios. Amén.

12. Bernadette LINGANI, Burkina-Faso

Señor Jesús, que llamaste a tus discípulos para que te siguieran, te pedimos vocaciones para las Hijas del Corazón de María. Inspira a las que has elegido para consagrarse a ti en la vida religiosa en la Sociedad de las Hijas del Corazón de María.

Dales, Señor, la gracia de responder con un corazón amplio y generoso, de dejar las cosas del mundo para entrar en los sentimientos de tu corazón ardiente de caridad hacia Dios y hacia los hombres, y seguirte por el camino de la vida consagrada, para ser luz del mundo, consoladora de la Iglesia y gloria de Jesucristo.

Que tu Espíritu Santo las guíe, las fortalezca y las ilumine en su discernimiento. Abre sus corazones a tu llamada y llénalos de tu amor infinito.

Te pedimos también por quienes les acompañan, para que sean sabios y llenos de discernimiento. Dales la gracia de acompañar a las que buscan comprender y de caminar lo más cerca posible, con la ayuda de tu gracia, tras las huellas de Jesucristo y ser sus imágenes vivas.

María, Madre de las vocaciones, intercede por todas las que se preparan a responder a la llamada del Señor, en la sociedad de las Hijas del Corazón de María, y alcánzanos la gracia de santas y sólidas vocaciones, en el nombre de Jesucristo nuestro Señor. Amén.

San José, ruega por nosotras.

Pierre Joseph de Clorivière y Marie Adélaïde de Ciccé, ruega por nosotras.

13. Pauline NARE, Burkina-Faso

Santísimos Corazones de Jesús y de María,

Fuentes de amor, manantiales de salvación y de paz, tesoros inagotables, semilleros de caridad que arden noche y día por la salvación de las almas, os amamos tanto. ¿Quién hubiera tenido el privilegio de entrar en la intimidad de vuestros santos corazones, de sentirse atraído por ellos para asemejarse a ellos, y se negaría a dejarse querer?

Estamos muy agradecidas y felices de pertenecer a vuestros corazones amorosos; quisiéramos siempre haceros conocer y amar y atraer hacia vosotros a más jóvenes que se consagren a vosotros según vuestro beneplácito.

Por eso, te suplicamos Señor:

Que fortalezcas los pasos de las jóvenes que nos ven vivir,

Que llames y fortalezcas a las que tu misericordia llama a amar más particularmente el corazón de tu Santísima Madre para que formen parte de la Sociedad que tú mismo fundaste por medio de tus siervos Pierre Joseph de Clorivière y Marie Adelaïde de Cicé.

Da a estas jóvenes, te lo pedimos, la fuerza de resistir al desaliento, a las seducciones del mundo y a toda clase de halagos que puedan alejarlas de ti y de su vocación.

Que la alegría de tu santísima Madre sea ver crecer en número y en santidad a las Hijas de su Corazón para gloria de Dios y salvación del mundo.

Te lo pedimos a ti, que vives y reinas por los siglos de los siglos,

Amén.

14. Stella, Nairobi

Dios de la mies que llamaste a los Profetas, a los Patriarcas, a nuestra Madre María, a los Apóstoles y a muchas otras personas para que se unieran a ti en el plan divino de la redención.

Te rogamos Padre todopoderoso, que llames y envíes muchos obreros a tu mies, concede a los jóvenes de nuestro tiempo la gracia de desprenderse del cansancio, del miedo, de la incertidumbre y de las vacilaciones para que descubran tu amor incondicional y se descubran a sí mismos.

Atráelos hacia ti, habla a sus corazones y concédeles apertura, sinceridad y valentía para responder generosamente a tu amorosa invitación a cooperar contigo en la obra de redimir a la humanidad y a toda la creación.

María, Madre nuestra, acompáñalos y enséñales a decir “SÍ” a Dios que los llama a colaborar en el plan divino. AMÉN

15. Martine MARY, Consejo general

Señor Jesús,

Presencia de amor, en tu Eucaristía
de ti procede la fuerza que nos une

Te adoramos y te damos gracias

Por habitar en nuestros hogares y fortalecer nuestros corazones

Con tu alegría y la paz que viene de ti.

Te suplicamos que envíes obreros a tu viña,

Sacerdotes, religiosos, matrimonios cristianos,

E Hijas del Corazón de María, que vean tu amor como lo único necesario.

¡Envíanos vocaciones sinceras a tu servicio

En la escuela del Corazón de María! AMDG

16. Comunidad de América Ecuatorial

Padre Celestial hoy venimos ante ti con corazón agradecido y suplicante a implorarte la gracia de nuestra conversión continúa, en fidelidad a la vocación a la que hemos sido llamadas.

Te agradecemos por la vida y el ejemplo de Adelaida de Cicé, a quien adornaste con infinidad de dones, especialmente el amor a ti y a los más pobres. Haz que, como ella, vivamos siempre centradas en tu amor, y disponibles para el servicio de los más necesitados, en espíritu de obediencia, humildad y desprendimiento.

Señor Jesús, ayúdanos a vivir nuestra consagración en fidelidad creativa, arraigadas en tu palabra, fortalecidas en tu santa eucaristía, e impulsadas por la oración y el discernimiento permanentes, a fin de hallar tu voluntad en los signos de nuestro tiempo y salir presurosas como la Virgen María a anunciar tu amor con nuestra vida y nuestras obras.

Adelaida tú que estas en presencia del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, ruega por tus hijas para que vivamos nuestra consagración, arraigadas en la Trinidad y afianzadas en los Corazones de Jesús y María, a fin de que podamos amar y servir a su manera.

Intercede ante tu amado Jesús para que, con nuestro testimonio de vida feliz y realizada, podamos ser signo profético en medio del mundo y motivar a muchas jóvenes para que escuchen y acojan el llamado del Señor a vivir según el carisma y la espiritualidad, legado por nuestros fundadores

Sabemos que la mies es mucha y pocos los segadores, por eso te rogamos Señor, dueño de la mies, que, por la fuerza de tu Santo espíritu, suscites y envíes a nuestra Sociedad nuevas vocaciones aptas y perseverantes, que encuentren el gozo en tu corazón amoroso y se conviertan en sal y luz para el mundo.

Señor Jesús, Por intercesión de Adelaida de Cicé, te pedimos nos concedas la gracia de...

17. Comunidad de América Ecuatorial

Señor Dios nuestro que hiciste a María Adelaida de Cicé superar con paciencia y amor, todas las pruebas, alimentándose de tu palabra, de la oración y la Eucaristía; concédenos la gracia de vivir como ella en profunda intimidad contigo.

Adelaida se sintió llamada a pertenecer de un modo especial a los Corazones de Jesús y María, y en fidelidad a ese llamado, se esforzó para reproducir en ella las virtudes de esos divinos Corazones y encendió el fuego de ese amor en el corazón de quienes la rodeaban.

Con infinito amor a ti Dios Padre, autor de todo don perfecto, confiamos en tu bondad y misericordia y acudimos a ti con fe y esperanza, suplicándote que por intercesión de tu fiel servidora Adelaida de Cicé, nos concedas a todas las Hijas del Corazón de María, las gracias que necesitamos para ser fieles y perseverantes en tu seguimiento a ejemplo de nuestra fundadora, quien con su vida nos enseñó el amor absoluto a tu hijo y a la Virgen María en entrega generosa al servicio de la Iglesia y de los más pobres.

Concédenos también por su intercesión que, con nuestro testimonio de vida gozosa y feliz, contagiemos a muchas jóvenes para que sigan a Cristo en nuestra Sociedad y así podamos continuar haciendo vida nuestro carisma para gloria tuya, para el bien de la Iglesia y la salvación del mundo.

Por Jesucristo, nuestro Señor, Amén.

Adelaida de Cicé intercede por nosotras.

**18. Oración eucarística que rezamos desde hace muchos años en
América Ecuatorial y en varias Provincias**

Corazón Eucarístico de Jesús, que eres el centro de nuestra vida religiosa

Nosotras te adoramos en esta hostia de amor

Te agradecemos de todo corazón el habitar en nuestra casa

Y el venir cada día a fortalecer y alegrar nuestras vidas

Contempla Señor a nuestra Sociedad que quiere ser santa y cada vez más tuya.

Mira Señor el mundo en que vivimos. Ve como reina en él el pecado y el desamor.

Es este el mundo al cual, como fermento en la masa,

queremos conquistar para tu divino Corazón

Contempla Señor como es de grande la mies y cuan pocos los operarios

Te suplicamos Jesús eucarístico enviar vocaciones a nuestra Sociedad

Y santifícanos para que seamos dignas de ellas

Y para que trabajemos sin procurar reposo para la mayor gloria de Dios. Amén

Corazón eucarístico de Jesús.

RTA: Nosotras tenemos confianza en ti